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＜本日のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ＞Ｔｏｄａｙ’ｓＰｒｏｇｒａｍ 演題　： 地区会員増強委員長会議報告

点鐘 担当　： 会員増強委員長
＜ロータリーソング＞ 「日も風も星も」

＜ロータリーソング＞ 「それでこそロータリー」 総合司会 大島昭夫会場設営委員長

カレーセット

＜出席報告＞ サラダ

会員総数   ２０名　
出 席 者   １２名      出席率　６０．００% 　　前々回補正出席率　９５．００%  

＜来訪者＞

＜会長挨拶＞ 愛知長久手ロータリークラブ 伊藤　広治会長

＜幹事報告＞ 日野典子幹事
１） 役員・理事会報告

①青少年交換留学生について 　　　　 　　　　・・・・・・ 承認
②名古屋名東RCさんとの合同花見例会について　・・ 承認
③7月度会計報告 　　 　　　　　・・・・・・ 承認

２） 配布物　 ・R財団確定申告寄付金領収書
・ロータリーの友「8月号」
・ワールドフード＋ふれ愛フェスタ　チラシ

３） 回　覧　 ・ガバナー月信「8月号」

　　　大島 昭夫さん

皆さんこんにちは、暑い夏休み有意義に過ごすことが出来たでしょうか？
まずは、8/10に犬山にて第１回12RC会長幹事会が行われました。この日は
台風１１号が上陸し、犬山の花火、お祭りは中止になっておりました。そん
な嵐の最中に会長幹事の出席率はうんと下がるであろうと予想をして受付
時間前に行きましたが、その時間でも到着が遅い方で12RC全出席でありま
した。自分はロータリーの出席責任の重さを改めて思い知りました。先日紹
介しました愛知ロータリーEクラブの会長幹事も参加され東尾張分区の仲間
として各ロータリークラブより歓迎されました。

 またこの日に、青少年交換学生推薦の設楽拓君より、青少年交換委員会の面接に合格し来年６月の交換
留学派遣候補生となったと連絡を頂きました。本日お配りしているお菓子は御礼に頂いたものです。わがク
ラブでは負担が大きいと避けていた事業ではありましたが、今回受け入れはせず、派遣推薦のみということ
で参加させていただきました。これを機に青少年交換の勉強できればと思います。また、設楽君を例会にお
呼びしてお話を伺うことによって私たちもロータリーを知ることが出来るのでは、と期待しております。
　最後に、私のお盆休みですが、丹羽さんの御計らいもありロータリーの大先輩方々とお話をする時間を頂
きました。特に尾張旭RCの飯田パストガバナー補佐よりロータリアンはまずその行動自体が人の模範でなけ
ればならず、職業においても業界の模範であるべきということ。最近では奉仕活動を表に立たせて、奉仕活
動を行っているロータリーが目立っているがその表面を取り繕うために中身を失っては本末転倒であるという
言葉が身に染みました。
　本日、赤塚さんの委員長報告が卓話でありましたが、本人欠席のためクラブ奉仕より親睦活動の時間とさ
せていただきます。

愛知長久手ロータリークラブ

ロータリーに輝きを
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＜委員会報告＞
　　　◆ニコボックス委員会

・ 皆さんいい夏休みでしたでしょうか。 伊藤 広治
・ お盆明けです。皆さん体調に気を付けましょう。 日野 典子
・ お盆も明け仕事は通常に戻りましたが体調はいまいち。身体が資本大切に！ 大島 昭夫
・ 本日もよろしくお願いします。猛暑ですので皆様お気を付け下さい。 中川 清子
・ お久しぶり!!皆さんと顔を合わせること楽しいですネ!! 丹羽 司一
・ 本日もよろしくお願い致します。

青山 和成 伊藤　　真 奥野 悦弥
加藤　　猛 田中 信子

・ 本日もよろしくお願いいたします。 小谷 恒夫
　“　　Premium　　妻のランチと装飾品　　　旦那の小遣い　　レギュラーサイズ　　”

（敬称略）

＜3分間スピーチ＞ 伊藤　真さん

＜卓話＞ 「クラブ親睦について」 加藤猛クラブ親睦委員長
① 家族日帰り旅行・職場例会について

セントレア空港見学ツアー　　
　　候補日　10月13日、19日、26日

② 愛知長久手RCロータリーデーとしてWFF全員参加　【11月4日(火)例会変更】
③ 長久手市民祭り参加について

１）実施日11月9日(日)　　【11月11日(火)例会変更】
２）東日本被災高校生支援のため、昨年同様加藤武さんの奥様にビーズストラップの依頼

④ 9月16日(火)夜間例会　・・・　藤が丘近辺　19:00～開会　　後日詳細案内

皆さんこんにちは。一番新しい会員です。人前で話すことは苦手ですがちょっとした話をいたします。私は藤
が丘駅前で歯医者をしております。毎日毎日駅前の歩道を歩いて通っています。そこは桜並木がずっとあり
ます。十何年気にもしなかったのですが、そこの植え込みは雑草が茂っております。ある時お母さんたちが
作業しているのを見て、今までは話しかけることもなかったのですが、通りがけに「何してるの？」と聞いてみ
ました。「草むしりだよ。区は何もしてくれないから。」「あんたも何か植えゃぁ。そこの歯医者でしょ、知ってる
よ。」「あ～ばれてるんだ…」と。前にスパーがあるのでそこでマリーゴールドの花を買って植えてみると、通り
すがりにも、診察中にも「花が早く咲くといいな、だれか見てくれるといいな」と目が行き、気にするようになり
ました。今までは感じたり思ったりすることが少なかったけれど、「あれっ、毎週火曜日の例会で皆さんとお会
いしてお話ししている中で、自分が少し変わってきているのかな。これはロータリーの効果かな。少し賢く
なったのかな。」と思いながら診察するのも良いなと最近思っています。今後ともどうぞよろしくお願いしま
す。

９月２日(火） ９月１６日(火）９月９日（火）

夜間例会
藤が丘

１９:００～

卓話：委員長会議報告
　　　新世代奉仕委員会

（トヨタ博物館）
　

９月２３日（火）

　

法定休日
卓話：委員長会議報告
　　　　職業奉仕委員会

（トヨタ博物館）


